

Editorial



REVISTA DE LA FACULTAD DE ODONTOLÓGIA UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES, 50 AÑOS!

“Las Autoridades de la Facultad de Odontología de la Universidad de Buenos Aires, han visto materializado un sueño largamente esperado, cual es la creación de la Revista oficial de esta Casa de Estudios y nos han confiado la Dirección de la misma”. Así comenzaba la Editorial del 1er número de esta Revista hace 50 años y se titulaba, “Nuestro Sentir”. La misma finalizaba con un deseo: “que esta Revista pueda ser la Representación fiel del sentir Científico y Cultural de nuestra Odontología”.

En el transcurso de las cinco décadas, la Revista cambio muchas veces formato, contenido y diseño, no sin dificultades, porque su continuidad se sostuvo gracias al compromiso y al esfuerzo de unos pocos que sucesivamente continuaron haciendo posible su publicación. A todos, nuestro reconocimiento y agradecimiento.

En la última década he asumido esta responsabilidad y junto a mi grupo de colaboradores más cercanos, nos hemos propuesto que esta Revista, sea una herramienta de elección para la publicación de trabajos científicos, generados tanto por nuestros docentes investigadores como desde otros ámbitos de nuestra disciplina. Con ese propósito venimos implementando cambios que acerquen nuestra Revista, a los estándares de calidad que los tiempos demandan y que creemos debemos alcanzar.

Aquellos que realizamos actividades científicas sabemos que la principal herramienta para transferir el conocimiento generado, es su publicación. Para que el mundo entero pueda acceder al mismo, analizarlo, discutirlo y lo que aún es mejor, si lo amerita, mejorarlo o desecharlo, porque ahí radica el círculo virtuoso de la evolución científica. El crecimiento permanente de nuestra Revista, nos hace ser optimistas al respecto.

El compromiso y a su vez el desafío de todos los que hacemos esta publicación es convertirla número tras número en un instrumento más calificado, acorde a la Facultad de la que nos orgullecemos ser parte, y al deseo de quienes la crearon.

Prof. Dr. Juan Carlos ELVERDIN

